



















Ecopetrol invirtió más de \$10.600 millones en año 2023 para proyectos de desarrollo territorial en el Huila

Desde el 2020 la empresa ha destinado más de \$39.158 millones en distintas iniciativas que contribuyen al bienestar de los habitantes del departamento.

Más de \$10.600 millones invirtió Ecopetrol durante el 2023 en el departamento del Huila, con el propósito de impulsar iniciativas de educación, desarrollo social, infraestructura y diversidad e inclusión, para impulsar el desarrollo territorial y ayudar a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región.

Entre las iniciativas impulsadas el año anterior se destaca la entrega de dotación para instituciones educativas en Yaguará, Neiva, Aipe, Palermo, Tello y Villavieja, que benefician a más de 5.600 estudiantes.

Así mismo, 19 jóvenes de colegios rurales oficiales obtuvieron becas del programa Bachilleres Ecopetrol para cursar estudios superiores en cualquier universidad del país y más de 2.500 personas participaron en actividades pedagógicas sobre la industria petrolera, transición energética, protección del medio ambiente y seguridad vial.

Jorge Luis Polanía Vargas, rector del colegio "Ana Elisa Cuenca Lara", del municipio de Yaguará, resaltó la importancia de las dotaciones escolares para mejorar la calidad y la retención educativa. "Tenemos menaje para el restaurante escolar, pupitres para los salones, muebles para nuestro personal y estantes metálicos para el archivo de nuestra institución", agregó el docente.

En Neiva, Ecopetrol entregó un Centro de Desarrollo Infantil – CDI construido en alianza con el Fondo Abu Dhabi para el Desarrollo y la Presidencia de la República, que apoyará la formación integral inicial de 160 niños entre 0 y 5 años.

En su enfoque hacia la equidad de género, la diversidad y la inclusión, Ecopetrol dotó a 7 Casas de las Mujeres que benefician a más de y apoyó a 120 estudiantes de grados décimo y undécimo para que definieran un plan de vida personal, contribuyendo al cierre de brechas y al desarrollo integral.

En cuanto a emprendimiento y desarrollo regional, mediante el programa "Ecopetrol Emprende", apoyó a 86 emprendedores para crear y fortalecer sus ideas de negocio. Además, junto al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural ejecutó la iniciativa "El Campo Emprende", que benefició a 399 familias de zonas rurales del departamento.

"Este es un oficio que hemos aprendido desde niños y ahora queremos que nuestros nietos lo aprendan, por eso estamos muy agradecidas de contar con este apoyo tan valioso y más para las mujeres del campo", señaló Nirsa Pascuas, beneficiaria del programa El Campo Emprende.

El compromiso de la empresa también se refleja en proyectos de infraestructura como la construcción de un polideportivo en Peñas Blancas, el encerramiento del polideportivo de San Francisco y la ejecución de obras el mantenimiento vial en Neiva y Yaguará.

"Vamos a tener la oportunidad de que las comunidades de la zona o de la vereda, puedan tener sus ventas o abrir sus negocios y eso genera empleo y economía", señaló
Yesid Medina, presidente de la JAC Peñas Blancas.

Así mismo, a través del mecanismo de Obras por Impuestos, Ecopetrol pavimentó 2 kilómetros de vía entre el área urbana del municipio de Tello y el centro poblado San Andrés.

En los últimos 4 años, la inversión de la empresa en proyectos que

contribuyen al bienestar de los huilenses ascendió a más de \$39.158 millones, lo cual demuestra el compromiso de Ecopetrol con el desarrollo social y económico de la región.



